
２０２１年度定時総会書面議決に関するご報告

日頃より　当協会活動にご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

令和３年８月３１日、書面議決書の「定時総会議案の議決」にご署名及び賛否をご記入いただき

各議案は、全会員の過半数を超え承認を得たことを似て、決議されたことと致しました事をご報

告いたします。

なお、当核会員総会の書面議決につきましては、７月２９日の理事会において決定したものであ

ります。

会員様のご意見等を真摯に受け止め、日常活動に反映させて参ります。

今後とも、当協会活動へのご賛同をよろしくお願い申し上げます。

会長　鎌田秀夫

令和３年９月３日


